
COMPTE RENDU RÉUNION DE BUREAU UNSA-SDIS33 

  Réunion du : 3 SEPTEMBRE 2015

Membres du bureau Présence Absence Validation Diffusion

Secrétaire général Jacques Noaille  

Secrétaire général adjoint Stéphane Servajean  

Trésorier Delamour Lionel  

Archiviste Carole Lacourty  

Communication
Jean Billard  

Laurent Marsot  

Isabelle Auradou  

Thibaut Labrousse  

Jacques Noaille ouvre la réunion, Stéphane Servajean absent excusé car nouvellement affecté au CIS
St Médard.
Jacques fait le point sur l'agenda unsa territorial et national, de nombreuses réunions sont planifiées
durant  le  mois  de  septembre.  Le  congrès  national  des  sapeurs-pompiers  aura  lieu  du  23  au  26
septembre à Agen. 
Il nous fait le point sur les dossiers en cours, notamment la transition de la réforme territoriale, le PPCR, 
la filière SPP.

Il nous explique qu'il est nécessaire de continuer de développer notre organisation pour préparer l'avenir.
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Liste du travail à répartir au sein du bureau

Phoning des adhérents
Analyse et statistiques des nominations de la dernière CAP C
Anniversaire UNSA-SDIS33 : janvier 2016.
AG de mars 2016
Rénovation du Titre 1
Feu de foret et OBDFF
(liste non exhaustive!) 

Phoning des adhérents

Les membres du bureau vont entamer une campagne de phoning auprès de chacun des adhérents afin 
de connaître son ressenti sur notre syndicat, s'il répond à ses attentes, voir ce qui peut être amélioré, 
quels dossiers voudrait-il voir traiter. Bref, nous voici à l'aube de nos 2 années d'existence et nous 
pensons qu'il est important de ne jamais perdre notre proximité avec les adhérents. L'UNSA-SDIS33 est 
l'affaire de nous tous.

Retour saison feu de foret

Stéphane prend le dossier en compte. Nous ferons des propositions pour améliorer l'ordre de base 
départemental feu de forets. Le problème de récupération des heures de maintien de service récurent 
depuis des années n'est toujours pas abouti.

Évolution titre 1 

Nous allons consulter nos adhérents sur le sujet afin de recueillir leur propositions et faire dans les mois 
à venir des nouvelles propositions à l'administration.

Effectifs des Cis du GCE

Les effectifs vont être rediscutées centre par centre. Nous serons attentifs sur le sujet.

2 ans de l'UNSA en janvier 2016

En janvier 2016 l'UNSA-SDIS33 fêtera ses 2 ans d'existence. Nous profiterons de cet anniversaire pour

faire connaître notre organisation et fédérer toujours plus de collègues. Nous comptons aussi sur nos

adhérents pour nous aider également à nous faire connaître.

Répartition des dossiers et du travail entre les différents membres du bureau

Nous avons ensuite réparti le travail entre les différents membres du bureau.

Nos adhérents  seront également consultés et mis à contribution pour nous aider dans ces différents

dossiers.
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